

学校だより

# 六GOっ子

No. 1 2

令和元年 11月1日

校長 長谷川 洋

(館林市立第六小学校 TEL 72-4060 ・ FAX 72-4072)

## 全国学力・学習状況調査の結果から

今年4月に、全国の小学校6年生と中学校3年生を対象に実施された、全国学力・学習状況調査の結果が8月末に公表されました。本校でもこの結果の分析を行い、今後の授業改善や学習指導に活かしていきます。ここでは、概要と気になった点をお知らせします。

### 【国語の結果から】

- 平均正答率は、群馬県平均よりもわずかに上回っている。
- 領域別では「話すこと聞くこと」「書くこと」「読むこと」は全国・群馬県平均を上回っているが、「伝統的な言語文化と国語の特質に関する事項」は群馬県よりわずかに下回った。
- 無回答率は、群馬県と同程度であった。

### 【算数の結果から】

- 平均正答率は、群馬県平均と同程度であった。
- 領域別では、「図形」が群馬県平均より上回っているが、「数と計算」「数量関係」は下回っている。
- 無回答率は、群馬県平均よりもよい結果であった。

### 【児童質問紙から】

- 国語・算数に対する児童の意識・態度は、群馬県平均と同程度であった。
- 「自分には、よいところがあると思う」という質問に対して、「はい」と回答した児童の割合が低かった。

この結果は現6年生のものですが、本校児童全体の課題でもあると考えています。少しでもよい方向に改善するように、本校職員が努力することは言うまでもありませんが、保護者や地域の方のご理解とご協力も必要です。今後とも、変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。

## 本校卒業生が教育実習

本校の卒業生で、現在聖徳大学音楽学部4年生の甲斐愛望さんが、10月7日(月)～21日(月)の間教育実習に来ました。

主に5年生を中心に授業を参観したり、給食や清掃を行ったり、授業を行ったりしました。1週間を終えた時に感想を聞くと、次のように答えてくれました。

「緊張しながら迎えた教育実習ですが、緊張を一瞬で吹き飛ばすほどパワフルで元気な子どもたちが温かく受け入れてくれ、忙しくも楽しい毎日を過ごしています。」

将来の夢である教師を目指して、がんばってください。



【甲斐愛望さん】

## 学校公開のお知らせ

11月16日(土)は、本校の学校公開日になっています。裏面に当日の授業予定表を掲載しました。多くの方の来校を待っています。よろしくお願いたします。

